

NIAIÁ

Seminario Permanente

¿Qué papel juegan las organizaciones ecologistas en la crisis sistémica que nos ocupa?



En este escenario de una fuerte crisis sanitaria y una crisis ecosocial, la aportación de las organizaciones ecologistas es clave, por un lado continuando con el trabajo que venían haciendo de incidencia desde ese papel de vanguardia “especializada” (creación de investigaciones, materiales, lobby), por otro organizando resistencia desde su experiencia, que no es poca, en este ámbito (Protesta, desobediencia civil, apoyo mutuo frente a la represión) por último y puede que de manera más relevante, reforzando la creación de alternativas

Las organizaciones ecologistas son muchas y muy diversas, desde las que se centran en la defensa y protección de una especie concreta o un habitat concreto, hasta las que tienen una mirada más global y aportan una comprensión sistémica del mundo. El planeta no se entiende sin las personas que lo habitan y viceversa.

Coordina

Nacho García Pedraza

Socio de Garúa, cooperativa de educación en transformaciones ecosociales y coordinador de la escuela de activismo de Greenpeace

Miércoles, 17 de Febrero de 2021
17:30 a 19:00

La sesión será en línea
Tema: Seminario Permanente

Unirse a la reunión Zoom

[98858?](https://zoom.us/j/98858?pwd=SHhucTJJQUZTK2VMZ2Qya1VWMnB4QT09)
[pwd=SHhucTJJQUZTK2VMZ2Qya1VWMnB4QT09](https://zoom.us/j/98858?pwd=SHhucTJJQUZTK2VMZ2Qya1VWMnB4QT09)

ID de reunión: 959 4579 8858
Código de acceso: Filo